

Stuttgart, 16.02.2018

Neubesetzungen im Städtebauausschuss

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Technik Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	06.03.2018 08.03.2018

Beschlussantrag

Entsprechend dem Vorschlag des Ministeriums für Finanzen Baden-Württemberg wird, Herr Ministerialdirigent Kai Fischer, Leiter der Abteilung Vermögen und Hochbau im Ministerium für Finanzen Baden-Württemberg als Mitglied des Städtebauausschusses bestellt.

Weiterhin wird entsprechend dem Vorschlag der Architektenkammer Baden-Württemberg, vertreten durch den Stadtbezirk Stuttgart, Herr Architekt Achim Söding, Mitgesellschafter der Büros BDA und Vorstand der Stiftung Architekturforum Baden-Württemberg als Mitglied des Städtebauausschusses bestellt.

Begründung

Die sachkundigen Mitglieder des Städtebauausschusses werden jeweils auf Vorschlag der Architektenkammer und Organisation durch den Gemeinderat bestellt.

Vom Ministerium für Finanzen Baden-Württemberg wurde anstelle des in den Ruhestand getretenen Ministerialdirigenten a. D. Rolf Sutter, sein Nachfolger Herr Ministerialdirigent Kai Fischer als Mitglied des Städtebauausschusses benannt.

Herr Prof. Fritz Auer hat darum gebeten, nach ca. 15-jähriger Mitgliedschaft im Städtebauausschuss, seine Tätigkeit beenden zu dürfen.

Von der Architektenkammer Baden-Württemberg wurde daher anstelle von Herrn Prof. Fritz Auer, Herr Architekt Achim Söding als stellvertretendes Mitglied des Städtebauausschusses benannt.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

keine

Vorliegende Anfragen/Anträge:

keine

Erledigte Anfragen/Anträge:

keine

Peter Pätzold
Bürgermeister

Anlagen

-

<Anlagen>